

An alle Eltern der Kinder und Jugendlichen
der Volksschule Kriens

Kriens, 24. Oktober 2020

Coronavirus - Massnahmen an der Schule ab dem 26. Oktober 2020



Sehr geehrte Eltern

Das Coronavirus beschäftigt uns alle weiterhin, intensiv auch an der Schule. Die nachfolgenden Informationen sind aus dem Rahmenschutzkonzept der Dienststelle Volksschulbildung, welches am 23. Oktober 2020 an die aktuellen Bedingungen angepasst wurde und für die Volksschule Kriens massgebend ist.

Maskentragpflicht

Wesentlichste Veränderung im Schutzkonzept betrifft die Maskentragpflicht. Alle Lehr- und Fachpersonen an der Schule tragen in den Schulgebäuden ab Montag, 26. Oktober 2020 eine Schutzmaske, auch während dem Unterricht. Die Lernenden der Sekundarschule tragen ebenfalls eine Schutzmaske.

Die Lernenden der Primarschule müssen keine Schutzmaske tragen, ausser wenn sie Träger von Krankheitssymptomen sind. Die Schulleitung kann Primarschüler/innen anweisen, eine Maske zu tragen, wenn dies für eine besonders gefährdete Lehrperson notwendig ist.

Im öffentlichen Verkehr gilt weiterhin eine Maskentragpflicht ab 12 Jahren. Neu müssen die Schülerinnen und Schüler ab der 6. Primarklasse die Schutzmasken nicht nur im Bus, sondern auch auf öffentlichen Plätzen (Busstation, Museum, Theater u.a.) tragen.

Die Schutzmasken für die Mitarbeitenden und für die Lernenden werden durch die Volksschule Kriens gratis zur Verfügung gestellt.

Die Eltern sowie andere externe Personen tragen auf dem ganzen Schulareal eine Schutzmaske.

Unterricht

Alle Fächer werden wie bis anhin unter Berücksichtigung der Schutzmassnahmen unterrichtet. Im Sportunterricht besteht keine Maskentragpflicht. Bewegungsformen mit intensivem Körperkontakt müssen vermieden werden.

Anlässe

Anlässe können weiterhin durchgeführt werden. Allerdings ist dabei eine Klassendurchmischung zu verhindern. An der Primarschule der Volksschule Kriens werden Anlässe nur noch innerhalb der Klasse oder innerhalb der Schulstufe durchgeführt. An der Sekundarschule sind keine Aktivitäten mit mehreren Klassen möglich. Darum musste der Lehrstellenparcours abgesagt werden. Ebenso kann der Elterninformati-

onsabend «Übertritt an die Sekundarschule» nicht durchgeführt werden. Hierzu erhalten die betroffenen Eltern anfangs November weiterführende Informationen. Aktivitäten mit Übernachtungen werden an der Volksschule Kriens keine durchgeführt. Alle Elternbesuchstage sind abgesagt. Besuche in Klassen sind nur auf Anmeldung möglich.

Symptome bei Schülerinnen und Schülern

Schülerinnen und Schüler mit Symptomen (Fieber, Halsschmerzen, Husten, Kurzatmigkeit, Fehlen des Geruchs- oder Geschmacksinns) bleiben zu Hause und befolgen die Weisungen ihres Arztes. Die Schülerinnen und Schüler bestätigen mit einem Arztzeugnis, wenn sie nicht zur Schule gehen können. Lehrpersonen können Schülerinnen oder Schüler mit Symptomen nach Hause schicken. Bei leichtem Schnupfen ohne Husten entscheiden die Eltern, allenfalls in Absprache mit dem Arzt, über den Schulbesuch.

Bis zu einem allfälligen Testergebnis bleibt nur die getestete Person zu Hause. Personen, die mit einer getesteten Person Kontakt hatten, gehen in die Schule.

Bei einem positiven Test muss die Person mindestens 10 Tage in Isolation. Bei einem Corona-Fall in der Schule kommt es nicht automatisch zu einer Klassenquarantäne. Der Kantonsarzt entscheidet über Massnahmen wie Quarantäne von Personen und Klassenschliessungen,

An der Volksschule Kriens gibt es bis jetzt wenige Covid-Fälle. Ich danke Ihnen sehr herzlich, dass Sie die Vorsichtsmassnahmen weiterhin mittragen. Ich wünsche Ihnen alles Gute.

Freundliche Grüsse



Markus Buholzer
Rektor